



COMMUNIQUE DE PRESSE du 17 juillet 2012

ALSACE / FRANCHE-COMTE :

Du concret pour la compétitivité de la filière automobile

Voilà une bonne nouvelle pour les entreprises de la filière automobile avant la trêve estivale : le 2 juillet, l'Etat a annoncé son soutien à hauteur de 2 millions d'euros au projet «Filauto 2015». Un projet ambitieux, destiné à doper la compétitivité des entreprises de la filière automobile en Alsace et en Franche-Comté pour consolider ce secteur majeur du tissu économique des deux régions.

«Filauto 2015» : 5,6 millions d'euros pour accompagner 250 PME

Sur 3 années, «Filauto 2015» devrait concerner 250 PME, soit plus du tiers des entreprises de la filière. Il vise principalement les entreprises qui emploient moins de 250 salariés ; elles pourront bénéficier des actions individuelles et collectives de ce programme. Au total, c'est un budget de 5,6 M€ mobilisé auprès de l'Etat, des collectivités alsaciennes et franc-comtoises, du FEDER et du Groupe PSA Peugeot Citroën, sans oublier bien sûr les entreprises de la filière qui participent, elles aussi, à cet effort.

Une mobilisation efficace des énergies de deux régions

De la volonté et de l'énergie, il en fallait pour mener sur les fonds baptismaux «FilAuto 2015». C'est dans le cadre des Investissements d'Avenir, suite aux Etats Généraux de l'Industrie, que le Pôle Véhicule du Futur/PerfoEST et les CCI d'Alsace et de Franche-Comté ont décidé de lancer ce projet pour finalement déposer, en juin 2011, un dossier répondant à l'appel à projets « Filières stratégiques ». Sur le fond, « FilAuto 2015 » est un projet pragmatique, car il s'appuie sur les retours d'expérience des actions menées par les différents partenaires depuis des années au profit de la filière automobile. Sur la forme, «FilAuto 2015» est **un exemple tout à fait inédit d'un travail collaboratif** entre deux régions : un Pôle de compétitivité et son programme Excellence Industrielle PerfoEST, deux CCI de Région et un ensemble d'acteurs régionaux.

Augmenter la valeur ajoutée, innover et se diversifier

Pendant 3 ans, «FilAuto 2015» accompagnera les entreprises industrielles d'Alsace et de Franche-Comté souhaitant développer leur activité au sein de la filière automobile, qu'il s'agisse d'équipementiers de rang 1, 2, 3 ou plus. A l'inverse, l'autre cible du programme est

constituée d'entreprises déjà fortement engagées dans la filière automobile qui envisagent de se diversifier vers d'autres secteurs d'activités ou d'élargir le panel de leurs clients en France et à l'international. Enfin, les services à l'entreprise de type «bureaux d'études» constituent la troisième cible du programme. Des actions individuelles et collectives seront proposées aux entreprises dès la rentrée dans 6 domaines : Stratégie, Diversification en France et à l'international, Innovation, Bonnes pratiques humaines et industrielles, Finance et gestion, Ressources Humaines. En améliorant la compétitivité des entreprises, en les aidant à se diversifier, en favorisant l'émergence d'innovations et en renforçant les coopérations et la création de groupements, «FilAuto 2015» vise un objectif essentiel : **maintenir et renforcer les emplois dans la filière automobile alsacienne et franc-comtoise.**

Contacts :

Pôle Véhicule du Futur/PerfoEST

Philippe MOUSSALLI - Tél : 06 88 21 21 68 34 - pm@vehiculedufutur.com

CCI Alsace

Laurence THOMANN - Tél : 06 40 25 48 47 - l.thomann@alsace.cci.fr

CCI Franche-Comté

Nadine LODS-MERCIER - Tél : 06 84 50 50 27 - nlodsmercier@doubs.cci.fr

Muriel MULON - Tél : 06 07 64 57 40 – muriel.mulon@wanadoo.fr